

Se inició proceso de fiscalización y educación con los habitantes de la comuna.

El animal infectado fue encontrado por un vecino de Ancud

Vacunación masiva de mascotas por murciélago con rabia

NICOLÁS VILLAGRA

“El equipo de la Clínica Veterinaria Municipal ha estado trabajando fuertemente el tema de educación y fiscalización en temas preventivos acerca de la rabia”, comenta Alfredo Caro, director de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad de Ancud.

Este aumento en la fiscalización se da ya que hace unos días se determinó que un murciélago encontrado por un vecino de la Península de Lacuy, en Ancud, dio positivo al virus de la rabia. Algo que preocupó ampliamente a los vecinos del sector, pues aproximadamente hace diez años que no había habido registro de la enfermedad en Chiloé.

Según indica Caro, “los vecinos quedaron sorprendidos por el hallazgo y comenzaron a pedir más información sobre el tema”. Ante esto, desde la municipalidad se dieron charlas a la población donde se indicó principalmente que de encontrarse otro de estos animales “no debe ser manipulado

En Ancud vacunaron mascotas por el hallazgo de un murciélago rabioso.



e inmediatamente realizar la denuncia o a la seremi de Salud o a la municipalidad”.

Tras el descubrimiento de este murciélago, la Clínica Veterinaria Municipal (CVM) de la comuna ha intensificado su

trabajo en la inoculación de animales.

El director de Aseo y Ornato comentó que hace unos meses, tras un ataque de perro, se realizó un operativo donde se logró vacunar a 125 perros y a 165 gatos, pero luego de este descubrimien-

to, la CVM inició otro procedimiento de refuerzo. “En este nuevo refuerzo que se realizó se logró vacunar a todas las mascotas que no habían sido inoculadas en el primer periodo”, indicó Caro.

Además, a parte de las charlas a los vecinos del sector donde fue encontrado el animal infectado, la seremi de Salud, junto con la municipalidad realizará charlas en todas las unidades comunales y juntas de vecinos rurales, para que ellos puedan tomar las precauciones correspondientes.

Caro comentó además que, “este es un caso aislado y esperamos que se mantenga así. Solamente debemos seguir educando y realizando los manejos sanitarios respectivos que debe tener todo tenedor de mascotas, donde la ley indica que deben tener a sus mascotas vacunadas contra la rabia”.

También finalizó indicando que si el dueño de la mascota no tiene acceso a un médico veterinario, sólo debe acercarse a la municipalidad e inscribirse para poder recibir el apoyo de la Clínica Veterinaria.

CEBIDA